

Kandidaten bereit für das große Finale am 20. März in Büllingen

Rhetorika 2010: Hauptseminar abgeschlossen

Kürzlich fand das Hauptseminar für die sieben Finalteilnehmer sowie die beiden Reservekandidaten der Rhetorika 2010 statt. Organisiert wurde das Seminar vom Veranstalter der Rhetorika Jugend & Gesundheit VoG, dem Jugenddienst der COK. Während zwei

Tagen wurden alle neun Kandidaten in die Welt der Rhetorik eingeführt und bekamen wertvolle Tipps für ihre Reden. Geleitet wurde das Seminar von Karin Meyer, Moderatorin beim BRF sowie langjährige Rhetoriktrainerin. Weiter geht es für die Kandidaten mit der

Generalprobe vor dem Kiwanis Club Eupen und schließlich mit dem Finale am 20. März im Kino Scala in Büllingen.

Mehr Informationen gibt es unter der Homepage: www.rhetorika-dg.be



Auf dem Foto erkennt man die sieben Finalisten (Nadine Barth, Tina Hendriks, Stephanie Hennes, Mary Junker, Benedikt Rauw, Raphael Schröder, Nathanael Ullmann), die beiden Reservekandidaten (Natalie Pauly, Jana Terren) sowie die Leiterin des Seminars Karin Meyer (ganz links).

4,5 Millionen erbeutet

Diamantencoup in Antwerpen

Am Freitag hatten mehrere Verbrecher die Familie eines indischen Diamantenhändlers in Antwerpen festgehalten und den Geschäftsmann ausgeraubt. Laut mehrerer flämischer Zeitungen hatten die

Banditen sich in italienischer Sprache unterhalten. Dies war auch die Muttersprache der Diamantenräuber, die 2003 einen großen Coup im Antwerpener Diamanten-Zentrum gelandet hatten. Bei dem Verbre-

chen am Freitag wurden Steine im Wert von 4,5 Millionen Euro entwendet. Auch in Brüssel wurde am Freitag ein Diamantenhändler überfallen. Auf der Flucht hatten die Täter eine Frau erschossen.

Buizingen: Kein Streik bei der SIC - Vorschläge von PS-Chef Di Rupo

Zugverkehr wieder mit normalem Tempo

Seit gestern Morgen fährt der Zugverkehr an der Unglücksstelle von Buizingen wieder mit normalem Tempo.

In der letzten Woche musste dort wegen der neu installierten Schienen noch langsam gefahren werden. Seit gestern Morgen gilt diese Einschränkung aber nicht mehr, wie ein Sprecher der belgischen Bahn (SNCB) mitteilte. Indes hatte die freie Gewerkschaft SIC ihr

Vorhaben, einen Streik auszurufen, aufgehoben. Geplant war, dass Zugführer nur im Schnecken tempo über das Schienennetz fahren, um so gegen das fehlende Vorankommen in Sachen Zugsicherheit zu protestieren. Der Streik wurde dann aber abgeblasen, weil es zu Gesprächen mit der SNCB-Leitung kommen soll, wie gestern bekannt wurde. Diese sind für den 13. März anberaumt worden. PS-Präsident Elio Di Rupo hatte gestern in der Zeitschrift »Metro« mitge-

teilt, dass er für die Einsetzung eines Sicherheitsspezialisten sei. Dieser soll die SNCB-Verantwortlichen für Sicherheitsfragen treffen und für eine bessere Kommunikation unter ihnen sorgen. Außerdem könnte dieser neue Posten mit der Überwachung der Umsetzung der Sicherheitsmaßnahmen betraut werden. Di Rupo hat seine Vorschläge in einem Schreiben festgehalten, das er an die Leiter der SNCB sowie die zuständige Ministerin Inge Vervotte (CD&V) gesandt hat.

Rhetorika am 20. März 2010 im Kino Scala Büllingen
organisiert von Jugend & Gesundheit VoG mit freundlicher Unterstützung von:



Die Mercedes B-Klasse Essential jetzt für € 19.990 inkl. MwSt.*

Jetzt entdecken auf www.mercedes-benz.be



Wär das nichts für Sie?



*Angebot gültig für Privatkunden vom 01.03.2010 bis 31.03.2010 für einen B160 BlueEFFICIENCY mit Radio-CD und Klimaanlage. Abgebildetes Fahrzeug: B160 BE € 21.621,49 inkl. MwSt.

5,2 – 8,1 l/100 km • 136 – 195 g CO₂/km

Umweltinformation KE 19.3.2004 : www.mercedes-benz.be – Sicherheit hat Vorfahrt.

Mercedes-Benz